
平成 25 年度芝雄会総会 議事録 
記録：現広報部長・小林優多郎 

 

●進行 
1 開会 

2 会長挨拶 

3 学校長挨拶 

4 出席者紹介 

5 議長選出 

6 議事 

a 平成 24 年度事業報告 

b 平成 24 年度決算・監査報告 

c 新役員・議事（案） 

d 平成 25 年度事業計画（案） 

e 平成 25 年度予算（案） 

7 閉会 

8 校長先生より 

 

 

 

 

■開会 

平成 25 年 5 月 18 日、板橋校舎カフェテリアにて、18 時 15 分頃スタート 

 

■会長挨拶 

会長不在のため、現・名誉会長の池澤氏が務めた。 

 

■学校長挨拶 

 大坪校長による挨拶 

 

■出席者紹介 

 学校：大坪校長、大和田（事務長） 

 同窓会：池澤、小柳、岡田（教職員）、瀧井、吉田、丸橋、長谷川、飯村、斎藤、川村、佐藤、小林 

 同窓会（遅刻して参加）：土橋、鈴木、八木 

（同窓会は発表順） 

 

■議長選出 

川村副会長より小柳氏を推薦。満場一致で承認 

 

■議事 

進行は事業部長に代わり、吉田氏（事業担当副会長）が担当。 

詳細は別途資料でまとめてあり、報告。 

 

 



○平成 24 年度事業報告 

○平成 24 年度決算・監査報告 

 進行は会計不在のため、川村氏（総務担当副会長）が担当。 

 体育祭の T シャツは毎年出るもの？（小柳） 

  →毎年出していただきたい。（岡田） 

 ラグビー部の成績はどうだったか？（小柳） 

  →私学大会では優勝。インターハイでは 1 回戦敗退でした（大坪） 

 体育祭 T シャツは予算オーバーだったのか？（吉田） 

  →オーバーでした（川村） 

 

 監査は清谷氏および渡邊先生が実施しました。 

 

○新役員・議事（案） 

 変更点を川村氏が説明。寺田現副会長が相談役に移動。 

 川村現副会長が総務部長に移動。小柳氏が副会長に。 

 鈴木優子さんが事務局へ。会計に長谷川氏追加。会計監査に岡田氏が就任。 

 総務部副部長佐藤氏、斎藤氏追加。広報部副部長に荒井氏追加。 

 事業部副部長に成人学年の平野氏と丸橋氏が移動。そのほか、新入生追加。 

 

 荒井氏は去年度芝雄会に参加できなかったが、大丈夫か？（長谷川） 

  →本人に直接連絡をとり、了承いただいた。（小林） 

 

○平成 25 年度事業計画（案） 

 各部の事業計画は、各新部長が担当。 

● 第 5 回成人式  2014 年 3 月 15 日実施予定 

● 芝生祭  2014 年 9 月 28～29 日実施予定 

● 記念誌追加発行・発送  昨年度合同同期会参加者に配布。残り部数は要調査。 

● 会議など諸連絡 

 

芝生祭の実行係は会計がやっている。なぜ総務や事業部がやらないのか？（長谷川） 

  →会計の所属は総務部です。（川村） 

○平成 25 年度予算（案） 

 進行は川村氏が担当。 

 

成人式記念合同同期会は 15 万円が上限なのか？人数によっての変更は？（丸橋） 

 →大幅な増加の傾向が見られるのなら検討する。（川村） 

 

名簿発行引当金は今後どうなるのか？（小柳） 

 →名簿発行は法的な意味で事実上不可能。大学とのやりとりなどにも検討できるとは思う。 

補足）細則に変更あり。4 月 12 日付け。現状の活動に即したものになった（川村） 

 

議事は、すべて満場一致で承認。 

 

 

 

 



そのほか、補足など。 

 

 成人式について 

その学年の２～３名が行なっている。次回の常任幹事会時に決定。 

 

芝生祭について 

例年事業部が担当だが、人員不足が深刻。（担当の大学卒業のため） 

56 回～57 回生の出席率も悪い。→河岡、池田に打診。（今日中に鈴木部長が担当） 

第 2 次企画書が来週火曜日に提出する必要がある。 

補助金は会計、投票は代で受け持ちでやっていただきたい。→どちらも長谷川が担当。 

 

 会議など諸連絡 

 総務部のメンバーでやってもらいたい。 

 常任幹事会の連絡はなるだけ、メーリングリストへ移行する 

 

■閉会 


